
開催日時 開催場所 ㈱アクセスネット　セミナ－ル－ム

出 席 者

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議　事　＜決定事項＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※文中敬称略

・

・新しい入会者は、なし

受付　・

・当日の受付準備が大変だったので事前に（前日）行ったほうがよい。結果、来賓対応に不備があったり会費領収に手間取った。

（資料、名札、チケットなどをそろえる作業を前日に終わらせればスムーズに対応できる）

・

ビジネス交流会・ご来賓の方々に意見をきいた方がよいと思う。

・

・時間配分など丁度良かったので、今後も発表者３名にて行う。

総会　・会計監査報告がプロジェクタにて投影できなかった。事前に資料の確認が必要である（誰が、誰に、渡すか含めて）

・来賓の挨拶の時間を増やせるかどうかも検討する。

懇親会　・音響設備は改善が必要ですので、佐藤事務局長の機材を借りるかどうか含めて検討する。

・

・

・

・

・田端理事から新しいＨＰの説明とデモを行う。

・

・メールについては田端理事からの指示まちで作業はウィットシスで行う。

・月末に、成果物（ソースコード、管理ツールマニュアル、テスト報告書など）

・

樽前会関東支部　平成30年度第2回(平成30年07月)　理事会　議事録

H30(2018)年7月13日　(金) 19:00～20:55

・高石(和)支部長、佐藤事務局長、金山副支部長、吉田会計、牛坂、小山理事、白幡(記) 　オブザーバ岡田(C11)　オブザーバ酒谷

【計7名】 委任6名

配布資料 　　
　　　　　　　
　　　　　　　
　　　　　　　
　　　　　

①理事会次第　②2018/5/11入会者　③ビジネス交流会＆総会の反省会　④ホームページの改修について　⑤リレーフォーライフについて　

1．開会挨拶(理事会成立宣言)  (高石支部長より)

会議は7名出席＋委任6名で成立

2．名簿変更/入会希望者紹介（白幡）

3．ビジネス交流会＆総会の反省会（次回に検討することのみ記載）　白幡他

お金を扱う人が一人だったので2名体制で行うのが適切である。

スタッフの集合時間は、当初決めた通り、12:00にしたほうがよい。

懇親会での受付は、主に来賓の方になるが、最低でも2名は必要

当初62名参加予定でしたが56名の参加になってしまった。しかし料理は55名分で発注していたので丁度良かった。（残料理はほぼなし）

応援団のエールは今後も必要であるので、高石支部長が関東支部応援団の候補3名にコンタクトする。

2次会　・最終の人数の把握は確認できなかった。（こちらで把握している人数は43名）

その他/全体　・来年のビジネス交流会/総会は6/22(土)に行うよう仮予約を行った。

来年は10周年なので、今回以上に参加者を増やす。

樽前会関東支部の個人の名刺作成については、高石支部長がワードのデータをDropBoxにUPするので各自作成してください。

4．ホームページの改修について（田端理事）

今後の予定は、7/28に新ＨＰの外部公開、7/31に旧サーバの解約（それまでに情報委員がバックアップを取る）

5.リレーフォーライフについて

今回、田端理事から説明のあった内容については、DropBoxの活動記録\リレーフォーライフ\RFL2018にＵＰ済み



・

・前回は、肉、野菜、水、氷が足りなかったので、人数を考慮し量を調整してほしい。

・理事の方々の参加申し込み（ｘｘ時から～ｘｘ時まで）、昼食のお弁当の申込、など、田端さんから指示があれば早々に返信してほしい

・

・時間も９時近くなってきたので、ゴルフコンペ、道外工場見学支援、古本募金については次回の理事会にて話しあうことになった。

会費は、5500円/人になります。

開催まで、事務局連絡会（8/9)しかないのでご協力のほどお願いします。

6.その他

以上　(書記/白幡)


